

Die Bevölkerung der südafrikanischen Union

Die Bevölkerung der südafrikanischen Union verteilt sich nach der letzten Volkszählung auf die einzelnen Provinzen folgendermaßen:

	Gesamtbewohner	Prozentsat f. d. Quadratmeile
Natal	1,194,043	32,7
Transvaal	1,686,212	14,8
Freistaat	528,174	10,5
Kapkolonie	2,564,965	9,2
Summa:	5,973,394	12,6

Davon treffen auf die weiße Bevölkerung in:

Natal	98,114	2,7
Transvaal	420,562	3,7
Freistaat	175,189	3,7
Kapkolonie	582,377	2,1
Summa:	1,276,242	2,7

Briefkasten.

M. G., Troppau: 5 Kronen dankend erhalten.
Dame in Steyr: 50 Kronen für Taufe armer Heidentinder. Bergelt's Gott!

Redlitzbaujen: Beitrag dankend erhalten.
Luxemburg: Beitrag für 2 Heidentinder erhalten.
Widrath: 247 Mt. erhalten für hl. Messen u. 7 Hddr.
Bonn: Für Beitrag zum Harmonium 10 Mt.
Godesberg, G. M.: 5 Mt. dankend erhalten.

Z. B.: Da solche Beiträge, welche per Zahlfalte eingesandt werden, nicht selten erst am dritten Tage nach deren Ablieferung auf dem betreffenden Postamt in unserer Beitz gelangen, so mögen sich unsere Wohltäter nicht beunruhigen, wenn deren Bestätigung 4–6 Tage ausbleibt.

B. in A.: Eingesandte Gebetsempfehlungen oder Dankagungen werden aus verschiedenen Gründen nur mehr unter Angabe des Ortes, woher dieselben kommen, angegeben.

Z. in D.: Der Tod von Mitgliedern des Mariannhiller Meßbundes braucht nicht eigens angemeldet zu werden, da den Betreffenden auch nach deren Tod die geistl. Vorteile des Meßbundes ohne weiters zugewendet werden.

B. in B.: Aus technischen Gründen können Notizen, welche für das Vergißmeinnicht bestimmt sind, immer erst 2–3 Monate nach deren Eingang zur Veröffentlichung gelangen.

Egelsingen: 50 Mt. dkd. erhalten.
Deggendorf: Ja!
Immenstadt: Beitrag für 1 Heidentind „Theres“ dkd. erh.
D. M. A.: Dkd. erhalten.
B. B., Rimpar: Zu Ehren d. hl. Joseph erhalten.
Aus Waltershofen: 3 Mt. für Josephs-Statue erhalten.
Pafet mit Stoff erhalten.
Sankta Maria: 5 Mt. für Joz.-Statue erh. Besten Danz.
Alsterweiler: 5 Mt. dkd. erhalten.
Bajel: 4 Mt. dkd. erhalten.
Kleider und Stoffe aus Bruchsal erhalten.
Stephanskirch: Beitrag dkd. erhalten.
7,15 Mt. von den Stridschulmädchen in O. dkd. erhalten.
Lenzingen: Beitrag für Josephs-Statue erhalten.
Z. Z. in D.: Beitrag für Ludovika erhalten.
Erlangen: Erhalten, wird besorgt.
G. S. C.: 5 Mt. dkd. erhalten.
A. K. A.: Beitrag für 2 Hddr. u. 2 hl. M. erhalten.
B. S. G.: Erhalten.
Aus Neufirchen hl. Blut: 5 Mt. Almosen dkd. erhalten.
Kath. Röhrer: 5 Mt. Almosen dkd. erhalten.
Bonndorf: 50 Mt. erhalten.
Laudan a. Isar: 16 Mt. erhalten, wird besorgt.
Dienstmädchen in B.: 3 Mt. erhalten.
Th. L., Nürnberg: Erhalten.

Danksagungen, Gebetsempfehlungen und Antoniusbrot

in verschiedenen Intentionen gingen ein aus:

Freising, Dahlen, Uffing, Lüzelburg, Fechenbach, Konstanz, Geislingen, Neustadt, Eichen, Kartitsch, Steyr, Immelstetten, Wasserlojen, Linz, Schwaben, Tiengen, Würzburg,

Kanton Bergzabern, Püglahn, Konradshain, Tih, Eupen, Billerbeck, Refingen, Asperden, Driburg, Friedeburg, Diedorf, Wassenach, Geicher-Estern, Gattrop, Ingelbroich, Duisburg-Bee, Olpe, Garholz, Köln, Wadgassen, Altenahr, Hollerath, Koblenz, Haltern, Ledingen, Ahneweiler, Mühlheim-Rühr, Nordkirchen, Godesberg, Winden, Uder, Heessen, Hüdeswagen, Gelsenkirchen, Steinheim, Solingen, Aachen, Börning, Kreiter, Hattingen, Oberfassel, Tetingen, Elsdorf, Buer, Geich, Rehlingen, Wardorf, Mettendorf, Hegendorf, Landheide, Klinkeide, Nüthen, Münster, Sevenich, Niedersalbach, Etelbrück, Barmen, Luxemburg, Bonn, Löbau, Aachen-Suers, Sterkrade, Velmede, Prüm, Bottrop, Bielefeld, Erdorf, Griesborn, Bettingen, Westerhaderfehn, Ennenbach, Aachen, Köln, Duisburg, Haltern i. W., Olpe i. W., Düren, Schwäbisch-Tirol, Putine-Ungarn, Schwanberg, Erbach-Schwöich, Königstein, Bartlesdorf, Igla, Preching, Polling, D.-D., Königgrätz, Cilli in Steiermark, Rankweil, Neunkirchen, R.-D., Igla, Wien, Winn, Ligist, Brunnen, Graz, Budapest, Röslach, Überprausnitz, Preching, Schludernau, Andelsbuch, Gurten, Zell u. Zellhof, Langenbrücken, Reichenstein, Kleinstendorf, Heggelbach, Dörlesberg, Höchberg, Ballweiler, Diedesfeld, Großenottendorf, Würzburg, Heidingsfeld, Weitskirchen, Traunstein, Rauenberg, Neustadt a. S., Gerchsheim, Jachenau, Haibstadt, Kronau, Baden, Schneppenbach, Oberaschenbach, Nürnberg, Breslau, Haid, Geisa, Rimpar, Ravensburg, Friedingen, Mosbach, Ramersdorf, Wiesbaden, Tizing, Königshofen, Baden, W. Schw., Neuhäusen, Zell-Harmersdorf, Amberg, Donauwörth, Römershag, Oberwittighausen, Lindau a. Bodensee, Augsburg-Pfaffenhofen, Engen, Neudorf, Ahamstadi, Kübelberg, Sonderau, Bergheim, Neuenroth, 2 frante Priester, Tannenbergh, Weißenregen, Bruck i. Oberpfalz, Klosterheidenfeld, Wadenwil, Benten, Flühl, Oberendingen, Bernhardzell, Basel, Lachen, Steinach, Krädl, Schaffhausen, Kirchberg, Lüchingen, Sarnen, Wohlen, Nunningen, Tübach, Matrils, Berghis, Gettnan, Bremgarten, Grottwangen, Zürich, Krappitz, Dubuque, Iowa, Frauenfeld, Gossau, Mümliswil, Flawil, Wildhaus, Höspental, Schwyz, Lugano, Altendorf, Refingen.

Memento.

Von unseren Wohltätern und Mitgliedern unseres Wohltäter-Meßbundes sind gestorben und werden dem frommen Gebete unserer Leser empfohlen:

Lorenz Metten, Josefine Ortmanns, Dora Mommer, Pet. Wilh. Ahren, Fritz Fleige, Peter Josef Born, Gertrud Nettersheim, Gertrud Hennefeld, Lorenz Dohle, Math. Zeyen, Witwe P. Wenzel, Christine Küpper, Frau Sch. Emunds, Anna Kath. Wiejen, Maria Rüppel, Michael Zines, Frau Theodor Schrote, Hermann Herzog, Chr. Schw. Emione Herzog, Joh. Wilh. Palm, Witwe Flöttenweich, Wilhelm Schmidt, Franz Dohle, Johann Lebebe, Anton Reise, Luise Driller, Marg. Todemann, Witwe Wilh. Jos. Knips, Wilh. Fassbender, Joh. Lichten, Apotheker Fischer, Philipp Fuz, Witwe Joh. Binen, Witwe Theodor Strauch, Josef Hopfinger, Grazen, Maria Anfang, Tux, Zillertal, Margaretha Senfleber, Wien, Andreas Hilz, Schaan, Leopold Zwanzinger, Rüdersdorf, Maria Schweisgut, Nied. Tirol, Anna Augl, Linz, J. Wolanjet, Graz, Maria Kröll, St. Johann i. Saggautal, Anna Oberhauser, Andelsbuch, Anton Peer, St. Jodok a. Brenner, Maria Gadringer, Salzburg, Franz Lattnar, Buchkirchen, Ferdinand Zellin, Los Angeles, Kalifornien, Anton Zogg und Kath. Schlegel, Tschirach, Leonh. Seller, Tägerig, Ulb. Stäheli, Kollbrunn, Kath. Wenk, Wilbhaus, Herm. Müller, Reiden, Peter Kuhn, Markelsheim, Elisabeth Mez, Innenheim, Frau Heinemann, Flinsberg, Lilian Weber und Julia Gladung, Rastdorf, Konstantin Fischer, Geissmar, Auguste Ritz, Geisa, Luise Geißler, Büchenau, Jakob Hermann Stengel, Würzburg, Maria Linninger, Wolfraishausen, Joseph Schleininger, Grünwald, Joseph Darner und Marie Auchenreuther, Regensburg, Kasimir Chrgott, Rottenmünster.

Gesunde, kräftige, junge Leute,

welche Beruf zum Ordensstande haben und in der Mission ihre Kräfte zum Heile der Seelen verwinden wollen, mögen sich wenden an das Missionshaus St. Paul, Post Walbeck, Rheinland. Applikationen sind beizufügen: Tauf- und Firmchein, ärztliches Gesundheitsattest, Sittenzeugnis des Seelsorgers, eventuelle Arbeitszeugnisse.

Nachdruck sämtlicher Original-Artikel verboten, bei vorausgehender Ueberinkunft jedoch gerne gestattet.

Berantwortlicher Redakteur Georg Kopp in Würzburg. — Druck und Verlag der Fränkischen Gesellschaftsdruckerei G. m. b. H., Würzburg.